

# Hospital Centro Ginecológico inaugura área de rayos X

El nuevo equipo cuenta con lo último en tecnología para ofrecer mejores diagnósticos y brindarle el mejor servicio a sus pacientes.

**Redacción MerkaDOS**

[merkados@laprensagrafica.com](mailto:merkados@laprensagrafica.com)

**E**l Hospital Centro Ginecológico, a la vanguardia con la tecnología, está inaugurando la nueva clínica de rayos X y fluoroscopia. A partir de este día pone a la orden de médicos y pacientes el nuevo equipo Luminos Fusion con fluroscopio de la marca Siemens. El equipo dos en uno de Siemens permite imágenes con alta resolución, libres de distorsión y de un tamaño 50% superior en comparación con otros equipos de gama media basados en intensificador de imagen. Sus imágenes de gran calidad, dan a los radiólogos más información para realizar diagnósticos más precisos y obtener resultados más rápidos.

El nuevo equipo ofrece muchos beneficios para los pacientes. Está equipado con la función Careposition que evita utilizar más radiación de la necesaria, pues el operador tiene como guía la última imagen que se ha tomado. Ade-



**Tecnología de punta.** Hospital Ginecológico y Laboratorio Centro Ginecológico inauguran área de rayos X con tecnología de última generación.

más, con la tecnología Smart-Touch se incrementa la seguridad en la sala de radiología y fluoroscopia, para los pacientes y operadores. El Centro Ginecológico ofrece tecnología de última generación orientada cada vez más a conseguir mejores imágenes, mejores diagnósticos con mayor protección a los pacientes.

El área de rayos X atiende las 24

horas del día y cuenta con personal altamente capacitado, conformado por médicos radiólogos, licenciados en radiología y personal de apoyo, profesionales comprometidos con la calidad y calidez en la atención a los usuarios. La inauguración de la clínica de rayos X y fluoroscopia dio inicio con las palabras de agradecimiento del doctor José Horacio Iglesias Iraheta, presidente de la junta directiva, y continuó con la bendición del área y corte de la cinta inaugural.